

# SPETTACOLO

## INT. STRASSENKÜNSTLERFESTIVAL BRUNNEN/CH

### Medienmitteilung



Vespaqua – fahrende Badewannen aus Holland  
Bilder: Martin Frick



Depaso (ITA / ARG) – ein poetischer Akt am Hochseil  
Bilder: Martin Frick



The Bombastics aus Deutschland mit schräg, schönen Tönen  
Bilder: Martin Frick

**BILDER in hochauflösender Qualität unter:**

**<https://www.flickr.com/photos/126826205@N04/>**

Sonntag, 19. August 2018

## 22'000 Besucher im Banne der Strassenkunst

**Brunnen - Rund 22'000 Besucher fanden den Weg ans Spettacolo und wurden mit einem facettenreichen Programm belohnt. Während dreier Tagen boten über 50 Strassenkünstler aus 12 Nationen Strassenkunst auf höchstem Niveau.**

Artisten, Clowns, Musikanten und Puppenspieler – rund 200 Shows in drei Tagen wurden auf 7 Bühnen und in zwei Zirkuszelten geboten. Das internationale Strassenkünstlerfestival Spettacolo hat sich bei den Besuchern und bei den Strassenkünstlern einen guten Namen geschaffen. Die Besucher sind aus der ganzen Zentralschweiz nach Brunnen gereist. Familien, ältere Semester und Jugendliche, Strassenkunst zieht alle Generationen gleichermassen in ihren Bann.

Das heisse Wetter machte die fahrenden Badewannen zum Besuchermagnet. Die Kinder probierten ihre artistischen Fähigkeiten beim Zirkusworkshop und liessen sich schminken oder erstrampelten sich eine

Zuckerwatte auf dem Fahrrad. Am Spettacolo gab es Strassenkunst in allen Facetten zu geniessen, das Publikum wurde mit ganz lauten aber auch leisen poetischen Tönen unterhalten.

370 Bewerbungen von Strassenkünstlern sind im Vorfeld der vierten Ausgabe beim OK eingegangen. „Daraus haben wir ein möglichst abwechslungsreiches Programm zusammengestellt“, sagt Franziska Amstad, die für die Künstlerauswahl zuständig ist. „Die Strassenkünstler sind begeistert vom Zentralschweizer Publikum und dem Festivalgelände direkt am See, sie werden müde aber glücklich nach Hause fahren.“

Insgesamt wurde das Festival von 220 freiwilligen Helfern unterstützt. „Die vierte Spettacolo Ausgabe verlief ohne Zwischenfälle, ich bin überwältigt“, so der Festivalleiter David Clavadetscher. Das Festival endet mit traumhaftem Sommerwetter und vielen glücklichen Besuchern.

Kontakt: Spettacolo, Manuela Koller Süess, [marketing@spettacolo-brunnen.ch](mailto:marketing@spettacolo-brunnen.ch)